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NOTES AUX CHERCHEURS 

Note sur le classement et la description: Les documents multimédias sont décrits 

par ordre numérique. 

Note sur la langue des documents : La langue de description des documents est 

soit en français ou en anglais. 

Note sur les restrictions à la consultation : L’utilisation de reproductions des 

documents de ce fonds d’archives est régie par la Loi sur les droits d’auteur et la 

procédure numéro 16 – Reproduction de documents des AUO. 

Note sur les instruments de recherche : Il existe potentiellement d’autres 

instruments de recherche pour ce fonds, préparés généralement en fonction du 

support des documents (ex. iconographiques, sonores, objets, etc.) 

NOTE TO RESEARCHERS 

Note on arrangement and description: Multimedia records have been described 

in a numerical order. 

Note on language: The descriptions of the records are in either French or English 

languages. 

Note on restrictions on access: The use of reproduced records of this archival 

fonds is subject to the Canadian Copyright Act as well as procedure number 16 – 

Reproduction de documents. 

Note on finding aids: There are probably other finding aids relating to this fonds, 

generally prepared according to their material type (ex. Graphic materials, sound, 

recordings, objects, etc.) 
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NOTE GÉNÉRALE 

L’initiative Campus actif et en santé est composée de bénévoles oeuvrant à 

l’Université d’Ottawa. Il s’agit donc d’un fonds privé. 

 

GENERAL NOTE 

The initiative A Healthy and Active Campus is run by volunteers who also work at 

the University of Ottawa. This is therefore a private fonds.  
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Fonds Un campus actif et en santé / A Healthy and Active Campus 

 

OBJETS 

 

ART-316-1 

Bouteille 

 

Renseignements additionnels : 

 -date : 2014 

-Une bouteille de métal blanche avec bouchon de plastique noir. On peut voir le 

logo de l’initiative Campus actif et en santé / A Healthy and Active Campus sur 

un des côtés de la bouteille. Sur l’autre côté on peut lire, en lettres rouge, « Une 

source de motivation. A source of motivation ». 

-date de versement : 27 février 2015 

-provenance : Donnée à l’archiviste en chef Michel Prévost par le porte-parole de 

l’initiative Campus actif et en santé, Gaby St-Pierre, lors d’une rencontre du 

Comité des directeurs. 

-1 bouteille : 5 x 23 cm 

-Localisation : ART 016 

 


